



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

14. März 2025

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 2. April 2025**

Befahren der Gehwege der Hindenburgstraße

Die Hindenburgstraße in der Mainzer Neustadt ist seit Anfang April 2023 eine Fahrradstraße. Die eindeutige Führung des Radverkehrs auf der Fahrbahn sollte die Abnahme der Konflikte mit zu Fuß Gehenden aufgrund von Falschnutzung der Gehwege bewirken. Entsprechend wurden die Gehwege auch beschildert. Bedauerlicherweise kommt es jedoch trotz des Verbots wiederholt zu Begegnungsverkehr zwischen beiden Nutzergruppen.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung Unfälle zwischen Radfahrenden und zu Fuß Gehenden auf den Gehwegen der Hindenburgstraße seit Einführung der Fahrradstraße bekannt?
2. Wurde seit Einführung der Fahrradstraße die Einhaltung des Verbots der Gehwegnutzung durch Radfahrende kontrolliert? Falls ja, in welchen Abständen erfolgt dies?
3. Wurden die Fahrradpiktogramme auf den Gehwegen der Hindenburgstraße restlos entfernt?
4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zu weiteren Konfliktvermeidung zwischen beiden Nutzergruppen?

Alexander Klein,
SPD-Fraktion